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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Na freguesia de Alcoentre, no Município de Azambuja, existem dois bairros

residenciais que são propriedade do Ministério da Justiça: o Bairro de Vale

Judeus e o Bairro do Outeiro.

As habitações destes bairros foram construídas para guardas prisionais e

respetivas famílias, mas encontram-se hoje em estado de quase total abandono

que preocupa gravemente os Deputados e Deputadas do Partido Socialista

eleitos pelo círculo eleitoral de Lisboa.

Ambos os Bairros se encontram bastante degradados e com grande quantidade

de fogos devolutos: no Bairro de Vale de Judeus existem 110 fogos, dos quais

apenas 31 estão ocupados, e no Bairro do Outeiro existem 16 fogos, dos quais

apenas 3 estão ocupados.

Esta realidade é particularmente grave no atual contexto de crise habitacional

por um lado, e de esforço do Governo para combater a escassez de habitação e

promover o acesso a uma habitação digna a todas as famílias, por outro. O

Município de Azambuja, tal como muitos outros municípios, depara-se com

carências habitacionais, e na prossecução da sua política de habitação, há já



vários anos que a Câmara Municipal de Azambuja vem interpelando o Ministério

da Justiça para que seja promovida a recuperação daqueles fogos e a sua

disponibilização para uso habitacional.

Acresce que o Município já manifestou o seu objetivo e vontade de integrar os

imóveis citados na sua Estratégia Local de Habitação, assim como a sua

disponibilidade para realizar as obras necessárias à reabilitação dos imóveis

para posterior colocação no mercado habitacional em regime de renda

acessível.

Até à data de hoje, o Ministério da Justiça não mostrou disponível para

encontrar uma solução para aqueles imóveis habitacionais, não realizando

qualquer ação ou revelando vontade de procurar soluções definitivas que sirvam

a população de Azambuja, refugiando-se muitas vezes em argumentos de

natureza jurídico-burocrática, que apenas têm consolidado a situação de facto -

a contínua degradação e abandono daquele património a par do crescimento

dos problemas de carência de habitação.

Neste sentido, perguntamos à Senhora Ministra:

Que planos tem o Ministério da Justiça para os imóveis identificados?1.

Por que razão estão os imóveis abandonados e sem fim atribuído?1.

Está o Ministério da Justiça disponível para entregar a propriedade dos

imóveis do Bairro Vale Judeus e Bairro do Outeiro ao Município de Azambuja

para que este os integre na sua Estratégia Local de Habitação e proceda à

sua reabilitação e disponibilização à população em regime renda acessível?

1.

Existe algum impedimento à entrega num curto prazo daqueles imóveis à

Camara Municipal da Azambuja?

1.

Palácio de São Bento, 22 de março de 2023
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